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[bookmark: N109F5]
Zusammenfassung


Die Verfügbarkeit 99mTc-markierter CD4-Antikörper erlaubt das Studium ihres kinetischen Verhaltens bei rheumatischen Patienten. Prospektiv wurden Patienten mit rheumatoider Arthritis untersucht. Drei dieser Patienten erhielten 250 µg eines mit 555 MBq 99mTc markierten CD4-Antikörpers (MAX16H5) injiziert. Ein Patient erhielt in vitro mit 99mTc markierte Lymphozyten. 4% der Aktivität wurden renal eliminiert. Von 4 nach 24 h p. i. fiel der Milzuptake von 7,5 auf 4%, der Leberuptake stieg von 25 auf 30%, der Knochemarkuptake blieb vergleichbar (50%), während der Uptake über einem großen erkrankten Gelenk von 2 geringfügig auf 2,5% stieg. 15 bis 30 min nach der Antikörperinjektion war eine Umverteilung von Aktivität zu registrieren, die einer Lymphozytenredistribution vergleichbar war. Die Recoveryrate (0-1 h) der in vivo markierten Zellen betrug 30%, die der in vitro markierten Zellen 19%. Ein Patient wurde mit in vitro CD4-Antikörper-markierten Lymphozyten untersucht. Ein signifikanter Unterschied der Kinetik beider Präparationen war nicht zu registrieren. Zusammenfassend schließen die Autoren, daß zirkulierende CD4-exprimierende Lymphozyten mit CD4-Antikörpern markiert werden können. Die kinetischen Daten erinnern an jene rezirkulierender Lymphozyten.
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Summary


The availability of radiolabeled anti-CD4 antibodies permitted the study of their kinetic behaviour. Four patients suffering from rheumatoid arthritis were investigated prospectively. Three of them received 250 µg of 99mTc-labelled anti-CD4 antibody (MAX.16H5). One patient received in vitro 99mTc-antibody-labelled lymphocytes. 4% of the activity was excreted by the kidneys. From 4 to 24 h the splenic uptake decreased from 7.5 to 4%, the liver uptake increased from 25 to 30% the bone marrow uptake remained about the same 50% and the uptake of a single diseased joint (2%) increased slightly to 2.5%. 15 to 30 min after injection of the antibody a redistribution of labelled cells or antibody from liver and spleen to the circulating blood seemed to occur. The recovery rate (0-1 h) of in vivo labelled cells amounted to 30%, that of in vitro labelled cells to 19%. One patient was examined with in vitro labelled CD4-expressing lymphocytes. There was no difference in the antibody kinetics between in vitro and in vivo labelled cells. The authors suggest that circulating CD4-lymphocytes can be labelled with monoclonal antibodies. The kinetics of these in vitro labelled cells and the injected labelled antibody itself resembles that of recirculating lymphocytes.Patients and Methods
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